

明日から冬休み ～皆様のご協力ありがとうございました～

本日をもって81日間の2学期が終了します。水不足から水泳記録会はできませんでしたが、陸上大会(6年)、裏磐梯散策(4～6年)、鼓笛パレード、持久走記録会、学習発表会、作文や絵画コンクール等と非常に行事の多い2学期でした。特に、陸上大会では、男子リレーを含む3種目で入賞するなど、子どもたちは各行事に向けて目標を決め、力一杯取り組むことができました。また、日々の授業を大切にしながら、充実した学校生活を過ごすことができました。



明日から冬休みになります。この休みは、年末年始の伝統行事や大掃除・新年を迎える準備に、家族の一員として参加することという大事な役目があります。終業式でも家のお手伝いをするように話をしましたので、ご家庭でいろいろなことを体験させてほしいと思います。また、新しい年を迎えて、新たな目標を定めたり、将来の夢について家族で話をしたりする絶好の機会になるものと思います。ご家庭でもお子様と十分話し合っただければと思います。2019年も教職員一同力を合わせて取り組んで参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

最後になりますが、本年の様々な学校行事やPTA行事等、本校の教育活動を支えてくださいました保護者の皆様、地域の皆様方に厚くお礼申し上げますとともに、来たる新年も幸多い年となりますことを祈念いたします。どうぞ皆様、良いお年をお迎えください。

立派に発表できました！

第2学期終業式において、1年生の菊地莉衣紗さん、3年生の若菜陽愛さん、5年生の大塚夏妃さんの3名が代表として2学期の反省と冬休みの目標を発表してくれました。皆さん堂々としていて立派な発表でした。

授業参観・学期末保護者会へのご出席ありがとうございました

12月13日(木)の第2学期末授業参観・学年懇談会に大変お忙しい中、ご出席いただきまして誠にありがとうございました。今回の授業参観は、1年生以外すべてのクラスが国語の授業でしたが、お子さんの発表の様子や学習に取り組む姿勢はどうだったでしょうか。

各学級担任は、子どもたち一人一人の成長と学習内容の定着を心がけて指導してまいりました。子どもたちも今学期の学習内容の定着を目指して、日々の授業に取り組んできました。しかし、学校の学習だけではなかなか内容が定着はしません。家庭での学習が非常に重要となってきます。ぜひ、ご家庭でお子さんの学習状況を確認していただくとともに、できるようになったことや学校での発表の様子などを褒めていただきたいと思います。ご家庭の皆さんから褒められることは、子どもの一番の喜びです。よろしくお願いいたします。



<1年 道徳>
『はしのうえのおおかみ』



<2年 国語>
『名人を紹介しよう』



<3年 国語>
『はたらく犬について調べよう』



< 4年 国語 >
『同じ読みの漢字に気をつけよう』



< 5年 国語 >
『五・七・五で表そう』



< 6年 国語 >
『町の幸福論』

保健委員会による児童集会

12月10日(月)の児童集会で保健委員会が3学期から始まるフッ化物洗口のやり方について説明してくれました。委員長さんを中心に、音楽に合わせてやることや注意することなどを立派に発表できました。フッ化物洗口は、しっかりと歯磨きをした後に、実施することや実施後に物を飲んだり食べたりしないことが大切です。学校では、実際に始まる前に練習も行いました。



薬物の危険性について学びました

12月10日(月)に5・6年生が薬物乱用防止教室を行いました。今回は、会津保健所の薬剤技師である佐藤さんに来ていただき、「どんな物が薬物になるのか」「薬物を使用してしまうとどのようになるのか」等を詳しく教えていただきました。最後に、講師である佐藤さんへ子どもたちからたくさん質問がでるなど、内容をより深めることができました。薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ」です。

5年生・6年生が書き初めの指導を受けました

12月11日(火)に5年生、13日(木)に6年生が佐藤朝子先生から書き初めの指導を受けました。5年生は「平和な里」、6年生は「雪の連山」という文字を書きました。高学年の皆さんは、素晴らしい態度で指導を受けていました。朝子先生から指導を受けたことを忘れずに、冬休みに家庭で立派な作品ができるように自主的に取り組んでほしいと思います。



4年生が考えたメニューが採用！



12月12日(水)の給食に「わたしが考えるサンマルちゃんこんだて」として、4年生の田中優奈さん、皆川柊くん、渡部漣くん、瓜生陽奏くんが考えた「おいしいかみかみごはん」が採用されました。おすすめポイントは、「かみごたえのある食材を使って、だしはかつお節、貝柱で取っていること」です。ごはんには、かみごたえのある食材としてこんにゃく、人参、キノコ等が入っていました。とても美味しかったです(*^o^*)。

なりすまし詐欺に注意！

現在、喜多方市内において巧妙な手口で多額の金額をだまし取る「なりすまし詐欺」被害が発生しています。被害には遭わないものの電話は多数あるとの情報です。各家庭でも事件・事故に遭わないよう対策をお願いいたします。